

und das ist durchaus (zu) öffentlich passiert.

Schwer. Nun gab es zwischen den beiden erste Annäherungen, Oliver Pocher hält sich auf seinen sozialen Kanälen wieder zurück mit gehässigen Bemerkungen. Immer wieder betont Amira, wie schwer es gewesen sei, sich zu einer Trennung durchzurängen, sie habe es sich nicht

gemeinsamen Freunden war sie bereits in Südafrika. In ihrem Podcast sagte sie darüber: „Es ist sicher kein kurzer Urlaubsflirt, so viel kann ich schon mal sagen“. Nun sollen Amira und Christian wie die *Bild* berichtet zusammen in Paris einige unbeschwerte Tage verbracht haben...

Auftritt in Vegas. Olli Pocher wiederum ist der-



zeit in Las Vegas unterwegs, wo er nach seinem Besuch beim Wiener Opernball weniger als 24 Stunden später einen Auftritt hatte.

krankte König Charles laut einer Mitteilung, die am späten Samstagabend vom Buckingham-Palast veröffentlicht wurde.

Ermütigung „Wie alle, die von Krebs betroffen sind, wissen werden, sind solche liebenswürdigen Gedanken der größte Trost und die größte Ermütigung“, hieß es in der Mitteilung weiter. Zudem sei es er-

Charles will Normal trotz der Krankheit

mutigend zu hören die Mitteilung seinen Diagnose beigetragen habe fentliche Verst von Krebs zu f Auf den ersten seit seiner Diagn man Charles und la demonstrati kend und zart läc

Heather Mills in Wien - für Ball und MADONNA-Talk

Treffen Abseits ihres Besuchs beim Wiener Juristenball traf MADONNA Heather Mills zum exklusiven Mode-Wien-Fotoshooting und Interview. (Demnächst in MADONNA zu lesen).

Im Talk mit Chefredakteurin Daniela Schimke sprach Mills über die härtesten Zeiten ihres Lebens, wie sie mit dem Verlust ihres Beins umging, warum die Grenzgänge-



Mills im Talk mit D. Schimke & am Ball mit Zadic und Bierlein

rin mit 166km/h mit nur einem Bein die Skipiste hinunterflog und warum sie ihre Liebe ganz privat hält. Zu den Hochzeitsgerüchten vor einiger Zeit sagt sie lachend: „Nein, ich würde nie mehr heiraten, aber ich bin sehr

glücklich.“ Mills über den Juristenball: „Ich liebe es zu tanzen – das war schon so als ich noch zwei Beine hatte. Und heute noch mehr, weil ich damit Menschen, die ebenfalls von einer Amputation betroffen sind, zeigen kann, dass alles möglich ist!“



Fotoshooting mit Mills

Opernball: Heurige Damenspende auf Willhaben

Skurril. Manch eine Ballbesucherin war verwundert, dass die diesjährige Damenspende aus lediglich einem (!) Ohrring bestand. Swarovski, von dem der edle Glitzerstecker hergestellt wurde, bezeichnete ihn als extravagante Wahl.

Wer sich dieses Geschmeide näher ansehen will, der kann es bereits jetzt schon auf



Damenspende: Ein ring und ein Lippen

Willhaben erworben. Für rund 50 Euro den Ein-Ohr-Schmuck ganz ohne Opernball.

Übrigens: Die Damen bekamen einen kleinen Regenschirm als Geschenk vom Ball.